

しよつと通信

August & September

★とっとり県民の日★



とっとり県民の日は現在の鳥取県が誕生した1881（明治14）年9月12日にちなんで平成10年に制定されました。

この日を中心に、県民の皆さんがふるさとの理解と関心を深めるとともに、ふるさを愛する心を育てる行事が県内各地で開催されます。また郷土について考えるきっかけとして、公立施設の無料開放や入場料の割引が実施されています。

ぜひ皆さんも鳥取のことについて調べたり、公立施設など訪れてみてはいかがでしょうか。

★献血セミナー★

日本赤十字社の方に来ていただき献血セミナーをしていただきました。

血液は人工的に作ることができず、日本では1日約3000人が輸血を必要としています。

献血は不要不急の外出にはあたりません

みなさんも献血に協力しましょう。



★W 加藤先生の夏休み★

Q 夏休み中、何をして過ごしていましたか？

裕二先生

A. 何事もなく、家で淡々と過ごしており、図書館で借りた小説を読んでいた。

最近は、好きなミステリー小説の最新刊を読みました。

周先生

A. 海で泳いだり、家で友達と趣味のカードゲームやボードゲームで遊んでいました。

ブロックスや、NEU(ノイ)、犯人は踊るなどのゲームを遊びました。皆さんも遊んでみてはいかがでしょうか。



こりよっぴ通信 & August September

2学期始業式

長い夏休みが明け、2学期始業式が行われました。
新型コロナウイルスの影響により、リモートでの始業式となりました。
校長先生は、常に新型コロナウイルス感染拡大防止に一人ひとりが努め、
学校に通える環境を保ち続けることが大切だと話されていました。

面接週間

8月25日から9月7日まで面接週間がありました。面接週間は、
担任の先生と日常生活や普段の学習のことについて話をします。

1、2年生は、科目選択や今後の進路について担任の先生と面談を
行いました。来年の自分が何を学ぶか考えるきっかけになったでしょうか。

3年生は、進学先の最終決定や、入試の日程などを入念に確認します。
就職希望者は9月16日から始まる就職試験に向けて、面接練習をします。
第1志望の企業に合格できるようにしっかり練習していきましょう。

コロナ対策について

夏休み明けより、昼食時の最初の15分間は、黙食時間としています。
その間は、放送で音楽が流れ、誰とも会話をせずに食事をします。
「黙食」の時間が終わった後も、まだ食事が終わってない生徒の
もとへは行かず、食事が終わった生徒のみで、マスクをつけた上で
会話をするという決まりになっています。

早くマスクのいらぬ日常に戻るといいですね。

